

Una escultura de “Petrer, corazón del Vinalopó” con material reciclado en Felive V

26/04/2022



Imagen de la inauguración de la escultura.

La escultura “Petrer, corazón del Vinalopó” se ha inaugurado hoy en el nuevo bulevar de la avenida Felipe V, junto a la rotonda del IES La Canal. Se trata de una obra realizada por el artista local Chemi Galiano con materiales reciclados, fruto del proyecto Recoxx, un proyecto de economía social e inserción laboral impulsado por la concejalía de Desarrollo Económico junto a la Fundación Emplea que se puso en marcha el

pasado mes de septiembre y que ha permitido emplear durante este tiempo a dos personas con diversidad funcional.

El concejal de Desarrollo Económico, **David Morcillo**, ha insistido en el concepto de “economía circular” y, en referencia a la escultura, ha subrayado que “esta escultura ejemplifica una visión de ciudad solidaria, integradora y ecologista”.